

Una joven de 19 años violada en San Fermín

Escrito por

Martes, 14 de Julio de 2015 06:00



- La joven fue agredida el pasado día 9 en los baños de un local mientras los amigos del agresor se reían fuera.
- La violación fue detenida por dos amigos de la víctima.

La pasada noche del 9 al 10 de julio se producía la violación de la joven de 19 años en unos baños de un bar de la zona del Casco Viejo de la capital. Fueron dos amigos de la víctima los que consiguieron entrar en el baño y detener la violación. La joven ha denunciado el hecho a la policía.

Esta agresión se suma a las que las mujeres sufren durante estas fiestas todos los años, desde violaciones hasta tocamientos no consentidos.

Una joven de 19 años violada en San Fermín

Escrito por

Martes, 14 de Julio de 2015 06:00

Cada vez más colectivos hacen campaña en contra de la violencia machista en los San Fermín: desde consejos a mujeres que se encuentran en una situación incómoda, hasta educando a toda la sociedad en el derecho a las mujeres a decir "no", el derecho a decidir. En definitiva, combatir las agresiones.

Se ha convocado una concentración de repulsa a las 20:00 en la plaza del Ayuntamiento por parte de la plataforma "Gora Iruñea", la Plataforma de Mujeres contra la Violencia Sexista y diversos colectivos.